

# El Valle, pionero en el respeto al culto y libertad religiosa

**Santiago de Cali, noviembre 7 de 2023.** El esfuerzo por generar espacios para el diálogo interreligioso y para conectar desde las diferentes confesiones de fe o iglesias que hay en el Valle del Cauca; así como la implementación de los Comités Municipales de Libertad Religiosa en 41 de los 42 municipios del departamento, son algunos de los avances que destacan líderes del sector del trabajo mancomunado que se fortaleció durante estos cuatro años del Valle Invencible en pro de la libertad de culto y conciencia en la región.

“Uno de los temas a destacar es que somos el único departamento con un Comité de libertad Religiosa y que, además, les creamos los capellanes, eso no lo tienen ningún departamento de Colombia y creo que a nivel internacional somos un ejemplo, ustedes son ejemplo, de sentarse desde sus diferentes religiones y cultos, a hablar, revisar temas, a ver cómo oramos cada día por nuestro país. Me voy muy satisfecha, le doy gracias a ustedes por el tiempo compartido y estoy segura que este Comité cada día se va fortalecer mucho más”, indicó la gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán, en reunión con los miembros del Comité Departamental de Libertad de Culto.

Sandra de las Lajas Torres Paz, rectora de la Universidad CUDES Corporación Universitaria para el Desarrollo Empresarial y Social, resaltó el trabajo realizado durante estos cuatro años, ya que “gracias a Dios tuvimos una Gobernadora realmente pujante, una mujer de mucha fe, se pudo consolidar el trabajo del sector interreligioso, ella respaldó este Comité que fue creado en el 2016 permitiendo que se tenga una Subdirección de asuntos religiosos y desde esta se dio continuidad al trabajo muy importante que se tenía desde el año 2017 como fue la formulación y la implementación de la primera Política Pública de Libertad Religiosa de Culto y Conciencia que existió en el país”.

Para el pastor Giovanni Peña el apoyo recibido por parte de la gobernadora Clara Luz Roldán al sector interreligioso “ha sido fundamental, nos ha dado a conocer

mucho más, esto ha traído unidad y algo muy importante es que las diferentes confesiones de fe nos unimos todos sin importar cual fuera nuestra creencia. Agradecemos a todas las personas que han apoyado para que la Subdirección de Libertad Religiosa salga adelante, ya tenemos política pública casi en todo el departamento eso es valiosa, agradecemos los diplomados, seminarios de gestión de proyectos, realmente el sector interreligioso nos sentimos muy contentos”, acotó.

Por ser el primer departamento que tuvo una oficina de Libertad Religiosa, Farid Larrahondo, diputado del Valle, resaltó la importancia de contar con voluntad política. “Todo lo logrado se da teniendo un gobernante que tenga voluntad política, que entienda que todo el sector interreligioso somos aliados de ellos. Agradecemos a la Gobernación actual que fueron y han sido siempre amigos del sector interreligioso, que así como se han destacado otras comunidades, se ha destacado también al sector interreligioso sabiendo que también somos vallecaucanos y que estamos trabajando unidos para que salgamos adelante”.

**Leidy**  
**Periodista Gobernación del Valle**

**Oliveros**

**Múnera**

Nota: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente <https://www.valledelcauca.gov.co/publicaciones/80300/el-valle-pionero-en-el-respeto-al-culto-y-libertad-religiosa/>